

Nach Worterteilung durch die Ausschussvorsitzende erläutert Herr Erster Stadtrat Hillgruber die Vorlage. Im Anschluss gibt Herr Wittje weitere Erläuterungen und die Ausschussmitglieder erhalten Gelegenheit für Fragen.

U.a. wird die Frage aufgeworfen, ob eine längerfristige Etablierung von Streetwork sinnvoll sei. Angemerkt wird, dass zu den Zielgruppen auch Erwachsene gehörten und dass der Markt für Arbeitskräfte in pädagogischen Bereichen leer sei.

Frau Wulff-Fechner weist auf die positiven Auswirkungen der Präsenz von pädagogischen Fachkräften, die die Schülerinnen und Schüler zu sinnvollen Beschäftigungen animierten, auch auf Schulhöfen hin.

Die Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

**Beschluss:**

Einstimmig beschlossen

**Endgültig entscheidende Stelle:**

Ratsversammlung